

Sitzung des Fachschaftsrats am 12. Dezember 2024

Beginn der Sitzung: 18.21h

Ende der Sitzung: 20.12h

Ort: Raum 3.006, Fachschaftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Timon Meisner, Elea Reinke, Milo Segal, Dalon Axhimusa (Loni), Erik Wöller, Timo Selting, Finja Sander, Moritz Friedrichs, Jana Leonie Bremermann

Protokoll: Jana Leonie Bremermann

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wurde genehmigt

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 05.12.2024

- Christiane Woopen falsch geschrieben
- Ende der Sitzung fehlt (fehlt doch nicht, Jana kann nur nicht lesen)

/Kleiner Einwurf zu Sebastian Müller: Timon hat Hilgert noch nicht getroffen/

TOP 3: Termine

- Nächste Fachschaftssitzung ist wie gewohnt nächste Woche, ist die letzte vor Weihnachten
- Institutsweihnachtsfeier: wer kommen möchte, sollte sich per Mail noch anmelden

TOP 4: Berichte/ Mails

- 4.1: Mails
 - PhilFakRat Marlene:
Räumlichkeiten: keine Anmerkungen
Security-Firma: Nicht vorhanden, melden zurück, dass weder Schließdienst in der HVK nicht existiert ansonsten nichts weiters
Periodenprodukte: Können die Rechnung denen schicken (Lehmkuhl können wir in den CC setzen bei der Mail zum Gleichstellungsbüro, wenn wir nachfragen, warum)
All-Gender-Toiletten: Rückmeldung, dass wir nur eine haben (sind etwas sad, dass es nur eine ist, die ist auch echt mangelhaft ausgeschrieben) vielleicht auch das rückmelden (ok es ist ganz ganz schrecklich ausgeschrieben, Timo hat nachgeschaut)
-> wer möchte die Mail schreiben um das zurückzumelden? **Finja** macht das
 - KIX wird umziehen: **Timon** korrigiert die Liste; Termin? 21.01.2025
 - Einladung Weihnachtsfeier
 - Einladung SP
 - Monika Fahje: Will einen Kopie von dem Schlüssel machen für den Beamer, Warum nehmen die nicht den Gaderobenschrank? Weil so geht viel Platz verloren, den wir eventuell brauchen? Wir räumen erstmal auf und schauen dann
 - Julia Maria Mönig: Einladung -> Timon teilt das

- Stefanie Eichenauer: Wollen Werbung in unsere Ersti-Tüten packen -> Anfang September können die uns gern Flyer geben
- Asta Referat: EPG Arbeit: ist eigentlich ganz cool, aber können keinen Vortrag machen, haben nicht so viel dafür gemacht, Elea hat auch noch nicht mit Hilgert geredet, Timon trägt es in den FS Kalender ein, weil hingehen könnte man
- 4.2: FK (Silas): Gab nichts wichtiges für uns
- 4.3: Sonstige Berichte
 - Milo: Workshop zur sexualisierter Gewalt: Was macht man in einem Erstgespräch etc. War alles sehr intuitiv, sind da zum helfen und unterstützen, nicht zum anklagen etc. Sind keine Beschwerdestelle, sondern eine Hilfe/Beratungsstelle (bei Beschwerde muss halt alles öffentlich gemacht werden) Sind als Fachschaft da, nicht als Einzelperson, die professionelle Grenze ist sehr wichtig -> Milo stellt seine Notizen in den Sciebo Ordner

TOP 5: Finanzen

- Kasse wurde geklaut?! Da waren so circa 80-100€ drinne
- Die Tür ist eigentlich abgeschlossen, der Schrank aber nicht, indem die Kasse (dunkelblau) war
- Finanzperson (jetzt Timo) nimmt maybe die Kasse mit nach Hause damit das nicht mehr passiert? Klingt gut!
- Wer möchte die Anzeige schalten? Loni macht das
- Jana gibt Timo das Geld von den Spenden die wir bekommen haben :)
- Spenden von dem Mensch als Tier Vortrag: 130€
- Bücherflohmarkt: 40€ -> wollen wir spenden, Finja sucht was raus wo wir spenden können

TOP 6: Weihnachtsfeier Recap

- Danke für Loni und Farina das Pup Quiz
- War gut besucht
- Aufräumen lief auch
- Wir haben keine Verbesserungsvorschläge, außer vielleicht früher ankündigen (war aber auch nicht unsere Schuld, wegen der kurzfristigen Terminverschiebung)
- !Früher um die Deko kümmern nächstes Mal

TOP 7: Lehrevaluationen

- Wir haben in alle Vorlesungen das angekündigt, was ist mit den Umfrageergebnissen?
- Timo hat Zugriff (Jana will auch), schauen uns das an und versuchen das ein bisschen zu entziffern, weil wurde von dem Dokument komisch sortiert
- Was machen wir mit Frau Wilkes parallel Umfrage? Sollten wir das nicht als Fachschaft übernehmen? (zumindest denken wir das, wegen der letzten Vorstandssitzung, es gibt aber noch kein Protokoll), ist anscheinend die vom ZEM, wir hatten aber da keine Rückmeldung bekommen
- Schreiben Frau Wilke ne Mail, Jana und Elea schreiben die und Timo schickt das ab

TOP 8: Philo-Lounge

- Wie liefs heute?
- 5 Externe waren da, 2 Fachschaftsleutis waren da
- In der BeamerBox ist kein HDMI Kabel, das musste dann noch besorgt werden
- Loni sagt gleich der Bib unten Bescheid
- Loni ist für nächste Woche verantwortlich (Vegane Schokolade)

TOP 9: Stand GAP.12 (Timo)

- Timo: Timon kümmert sich um die Website für die Einreichung der Abstracts, deswegen hat Paul uns zurückgeschrieben
- Generelle INFOS durchgehen: 9.-10. September
- Fachschaft Düsseldorf ghosten uns auch auf Instagram, Couchsurfing ist damit eher schwierig, vielleicht erreichen wir die Fachschaft über Markus Schrenk
- Kein Geld für Härtefälle momentan, vielleicht die Aufwandsentschädigung weglassen, damit wir ein Hostel bezahlen können, damit die eine Unterkunft kriegen
- Silas: BFSG anschreiben für Geld? Oder vielleicht Sponsoren? Hat jemand Lust da welche Leute anzuschreiben? (Maybe die Leute aus unserem Umfeld? Jana fragt Telekom? Oder NetCologne?) **Jeder** sucht eine Firma raus für nächste WE und schreibt das in das Dokument rein. Finanzdokument bei allgemeine Infos im Unterpunkt Firmen
- **Silas** sucht Hostels raus
- Vortragsanzahl: klingt gut
- Selection Committee: Mail ist vorgeschrieben, aber die Mail wurde noch nicht geschickt, es gibt auch ne Mail Liste: Vielleicht müssen wir die Liste updaten -> machen wir jetzt gerade, haben sie geupdated, Mail vorgelesen: Noch kurz einen Rückmelde-Termin hinzufügen, Elea macht das schnell, **Timo** schickt die Mails dann ab.
- Call for Abstracts müsste auch noch überarbeitet werden, vor allem wegen Aufwandsentschädigung -> macht **Elea**
- Timons Website: Kreditkarten-Felder alles streichen, Vorname Nachname in zwei Felder, Pronomen Feld, Wird eine Unterkunft benötigt? (Textfeld), Telefonnummer (Optional), Sollen wir sie bei einer zusage eher per Mail oder Telefon kontaktieren (Drop-Menü zum auswählen: Ja, Nein, Präferenz)
 - Und eine Englische Seite
- Markus Schrenk vielleicht auch Fragen, ob die Location barrierefrei ist?
 - Brauchen die Personen noch weitere Accomodations?
- Mail von Paul: Geht jetzt doch theoretisch über die offizielle Website, aber wir haben die Arbeit jetzt schon reingesteckt, deswegen machen wir das jetzt über unsere (hat uns zudem ein Zoom Meeting angeboten)
 - Elea antwortet wegen Website, Hotel/Hostel Liste nachfragen

TOP 10: Verschiedenes

- 10.1: Lesekreis (Loni): ist das ok, wenn er hier das macht? Ja natürlich, kriegt Timos Schlüssel
- 10.2: Moritz: gibt uns nächste Woche n Glühwiee aus

Zitat der Woche:

„Podcasts führen zu Albträumen“

Hallo Jana, wenn du das ließt, bist du ja schon ganz unten angekommen. Hast du sehr gut gemacht. Ich bin stolz auf dich. Das klingt abgedroschen aber ich meine es

Ein Witz: – Wow, dieser Mietwagen hat viel mehr Treibstoff verbraucht als angegeben!
– Naja, man soll eben nicht alles glauben, was man least.